

PWII

Polsek Seteluk Intensifkan Patroli Dialogis, Wujudkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PWII.OR.ID

Jan 9, 2025 - 15:49



Sumbawa Barat, NTB – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Seteluk, Polres Sumbawa Barat, terus meningkatkan patroli dialogis sebagai pendekatan preventif yang efektif. Pada Kamis (9/1/2025), anggota piket jaga SPKT III Polsek Seteluk kembali turun ke lapangan untuk berdialog langsung dengan masyarakat, menyampaikan edukasi, sosialisasi, dan himbauan Kamtibmas.

Patroli ini menyasar berbagai titik strategis di wilayah hukum Polsek Seteluk, dengan fokus utama pada kesiapsiagaan menghadapi musim hujan. Masyarakat diimbau untuk lebih waspada terhadap potensi banjir dan bencana alam lainnya agar dapat mengantisipasi dampak yang merugikan.

Selain itu, patroli dialogis juga menjadi wadah sosialisasi terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap modus perekrutan tenaga kerja ilegal yang dapat berujung pada penelantaran atau eksploitasi pekerja.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK, melalui Kapolsek Seteluk, AKP Siswoyo, SH, menegaskan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu strategi utama dalam menjaga stabilitas keamanan di Kecamatan Seteluk.

"Kami terus berupaya menciptakan dan mempertahankan situasi Kamtibmas yang kondusif. Selain kegiatan rutin yang digelar malam hari, patroli dialogis ini juga kami masifkan untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKP Siswoyo.

Patroli ini bukan hanya sekadar pengawasan, tetapi juga bentuk pendekatan humanis yang membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat. Dengan komunikasi yang baik, diharapkan masyarakat lebih proaktif dalam menjaga keamanan serta melaporkan segala potensi gangguan Kamtibmas di lingkungan mereka.

Polsek Seteluk berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, serta memastikan informasi penting tersampaikan dengan baik. (Adb)